

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Höllensblitz, Freifallturm und Admiral Arena Prater

Der Aufbau der neuen Prater-Attraktionen geht nächste Woche ins Finale.

Leopoldstadt. Schon bald kann man sich bei den neuen Attraktionen im Prater den ultimativen Adrenalin-Kick holen. Im Laufe der nächsten Woche sollen die neuen Prater-Highlights fertiggestellt sein.

■ **Freifallturm.** Nichts für schwache Nerven ist der neue Freifallturm – bei 80 Meter freiem Fall ist der Adrenalinkick sicher. Zum Vergleich: Das Riesenrad bringt es auf knapp 65 m.

■ **Höllensblitz.** Sie ist eine der größten, transportablen Achterbahnen der Welt: Auf 820 Schienenmetern wird auf mehr als 80 km/h, beschleunigt, während sich die Gondeln drehen.

■ **Zombie Apocalypse.** Das umstrittene Pony-Karussell ist endgültig Geschichte. Ab Ende nächster Woche sorgen Zombies dort für Angst und Schrecken.

■ **Walk of Stars.** Bereits jetzt können die Hand- und Fußabdrücke der Stars bewundert werden.

■ **Burger King.** Ende April



eröffnet eine neue Filiale der beliebten Burger-Kette auf der Straße des 1. Mai.

■ **Sportsbar.** Die „Admiral Arena Prater“ lockt ab Mai mit einer 45 m² großen LED-Wall, auf der täglich von 9 bis 24 Uhr Sportereignisse übertragen werden. Dazu gibt's Chicken Wings, Burger und Steaks.